



Multitud asistía a un festival callejero en la ciudad de Vancouver.



ONCE MUERTOS

Atropello masivo en la ciudad canadiense de Vancouver

La policía detuvo al conductor en el lugar. Se trata de un sujeto que sufre problemas mentales por lo que se descartó un acto terrorista.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

La Policía canadiense informó este domingo que once personas han muerto en el atropello masivo que se produjo a últimas horas del sábado en la ciudad de Vancouver, en el oeste de Canadá, informó la agencia Efe.

El director provisional de Policía de Vancouver, Steve Rai, añadió en una rueda de prensa que el número de víctimas mortales podría aumentar en las próximas horas porque el ataque, que dijo que no es un acto terrorista, causó decenas de heridos, muchos de ellos de gravedad.

“Es el día más tenebroso de la

historia de nuestra ciudad, cuando miles de integrantes de la comunidad filipina de Vancouver se reunían para una importante celebración cultural. Una sola persona ha hecho pedazos nuestro sentido colectivo

Festival callejero

El relato policial señala que el incidente se inició a las 20:14 hora local del sábado (3:14 GMT del domingo) en una concurrida calle de la ciudad en los momentos finales del festival callejero de la comunidad filipina-canadiense denominado Lapu Lapu cuando todavía había decenas de miles de personas.

de seguridad”, declaró Rai.

El responsable policial confirmó que el presunto autor de la masacre, que fue detenido inmediatamente después del atropello en el lugar del incidente, es un individuo que era “conocido” por la Policía y que sufre de problemas mentales.

“Puedo decir que la persona en custodia tiene un significativo historial de interacciones con la Policía y profesionales relacionados con la salud mental. No puedo identificar públicamente a la persona que tenemos en custodia porque los cargos todavía no han sido presentados”, declaró.

Rai explicó que la Policía considera que no fue un acto terrorista porque “no hay indicios que este individuo tuviese ideas religiosas o políticas” y por el historial del individuo.